

## Infos der Schulpflege

### Verpflegungsbeiträge

Per 1. August 2015 setzte das Volksschulamt Kanton Zürich die Höchstansätze der Elternbeiträge an die Verpflegungskosten bei auswärtiger Sonderschulung auf maximal CHF 10.00 pro Verpflegungstag für Schülerinnen und Schüler von Tagessonderschulen und auf CHF 22.00 pro Verpflegungstag für Heimschülerinnen und Heimschüler fest. Diese Ansätze gelten sinngemäss auch für die Verpflegungsbeiträge für Klassenlager und mehrtägige Schulreisen.

Die Erhebung des Elternbeitrags liegt bis zum festgesetzten Höchstansatz im Ermessen der Schulpflege. Im 2015 verzichtete die Schulpflege Rickenbach den Elternbeitrag zu erhöhen. An ihrer Sitzung vom 31.8.17 beschloss nun die Schulpflege die Verpflegungsbeiträge gemäss den Ansätzen des Volksschulamtes anzupassen. Ab 1. Januar 2018 gelten folgende Ansätze:

- CHF 10.00 pro Verpflegungstag für Schülerinnen und Schüler von Tagessonderschulen
- CHF 22.00 pro Verpflegungstag bei Heim-Schülerinnen und Heimschüler, Klassenlagern und mehrtägigen Schulreisen.

### Schulstandort / Empfehlung an Gemeinderat

Eines der Legislaturziele 2014 – 2018 der Primarschule Rickenbach ist, zu überprüfen, ob es sinnvoll wäre, die beiden Schulstandorte Rickenbach und Sulz zu einem Schulstandort zusammenzulegen. Schulische Aspekte, die den Zusammenschluss befürworten, sind ein besserer Austausch im Lehrerteam, bessere Schulorganisation, weniger Transportkosten usw.

Aufgrund der Resultate der Machbarkeitsstudie der Firma Schader Hegnauer Amman AG in Zürich vom 15.8.17, der Immobilienanalyse vom 28.3.17 der Firma Baumgartner Immobilien-Management GmbH und der Empfehlung der Arbeitsgruppe beantragt die Schulpflege dem Gemeinderat, die beiden Schulstandorte beizubehalten.